

# 4月 園だより

<教育目標> ・元気に遊ぶ子ども  
・豊かに感じる子ども  
・考え工夫する子ども

R6. 4. 8 文京区立本駒込幼稚園



## 開園 50 周年を祝う 1 年に

園長 藤田 智子

入園、進級おめでとうございます。

気持ちの良い春の気候の中、令和 6 年度が始まりました。

今年も、【元気に遊ぶ子ども・豊かに感じる子ども・考え工夫する子ども】を教育目標とし、心身ともに健やかで主体的に遊びや生活に取り組む幼児の育成を目指して教育活動を進めてまいります。

春の園庭では、暖かい日差しの中、3本の桜の木の花や子どもたちが秋に植えたチューリップの花が華やかに咲いています。ソラマメやキヌサヤ、コカブ、ジャガイモなど、昨年度に植えた野菜も、元気よく育っています。子どもたちは、学級の友達と一緒に野菜を収穫し、みんなでいただく日を楽しみにしていることでしょう。これから始まる子どもたちの園生活を、私たち教職員もとても楽しみにしています。

さて、今年度、本駒込幼稚園は開園 50 周年を迎えます。この節目の年に、本園に在園する園児、保護者の方々、教職員と一緒に開園 50 周年を祝うことができる巡り合わせをとても嬉しく思います。今年度は、1 年をかけて 50 周年を祝う気持ちで、いろいろな活動を行っていく予定です。本駒込幼稚園の益々の発展を目指し、教育内容のさらなる充実を図ってまいります。

今年度も、子どもたちが幼稚園で遊べることを楽しみにしながら喜んで登園することができるよう、また一人一人が心身ともに豊かな成長を遂げることができるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。保護者・地域の皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



子どもたちが植えた野菜も花も元気いっぱい